

Tingkatkan Keimanan, Babinsa Koramil Candioto Hadiri Pengajian Akhirussanah

Agung widodo - TEMANGGUNG.INDONESIASATU.ID

Feb 1, 2025 - 19:39



[TEMANGGUNG](#) - Dalam rangka menyambut bulan suci Ramadhan 1446 H, Babinsa Koramil 05 Candioto Kodim 0706 Temanggung, Sertu Rubani, menghadiri pengajian *Akhirussanah* di Dusun Tegaltemu, Desa Plosogaden, Kecamatan Candioto, Kabupaten Temanggung. Kehadiran Babinsa ini merupakan bentuk dukungan terhadap kegiatan keagamaan yang bertujuan meningkatkan keimanan dan kebersamaan di tengah masyarakat. Sabtu (01/02/2025).

Image not found or type unknown



Pengajian ini dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat, termasuk para tokoh agama, tokoh pemuda, ketua RT dan RW, serta warga setempat. Bhabinkamtibmas juga turut hadir dalam acara yang menjadi tradisi tahunan menjelang Ramadhan ini.

Dalam ceramahnya, KH. Drs. Usman Ridho menekankan bahwa bulan Ramadhan adalah bulan penuh berkah di mana umat Islam berlomba-lomba meraih pahala dan keberkahan. Namun, ia juga mengingatkan bahwa ada golongan yang bisa kehilangan kesempatan tersebut, yaitu mereka yang lalai dan tidak memanfaatkan momen ini dengan baik. Oleh karena itu, ia mengajak para orang tua untuk membimbing anak-anak mereka agar lebih memahami ajaran agama sejak dini.

Sementara itu, dalam sambutannya, Sertu Rubani menyampaikan pentingnya pengajian *Akhirussanah* sebagai wadah pembelajaran agama dan persiapan menyambut Ramadhan. "Kita harus bangga dengan generasi muda yang mau belajar agama, karena tantangan zaman semakin besar. Mereka adalah benteng moral bagi masyarakat kita," ujarnya. Ia juga menekankan pentingnya menjaga persatuan dan mengutamakan kesamaan dalam kehidupan bermasyarakat.

Image not found or type unknown



Menjelang bulan Ramadhan, Babinsa juga mengingatkan masyarakat agar lebih waspada terhadap potensi gangguan keamanan, seperti peningkatan kasus pencurian. "Kita harus saling menjaga keamanan dan ketertiban desa, agar ibadah Ramadhan dapat berlangsung dengan khushyuk dan tenang," pungkasnya.

Dengan adanya pengajian ini, diharapkan masyarakat semakin termotivasi untuk meningkatkan ibadah dan menjaga keharmonisan sosial menjelang bulan penuh berkah.